

El LTCE anuncia Torneo Profesional de Tenis Masculino, por la Copa “Ciudad de Esperanza”



El LTCE anuncia Conferencia de Prensa por el Torneo Profesional

El Lawn Tennis Club Esperancino anuncia la realización de una Conferencia de Prensa para dar detalles del Torneo Profesional de Tenis Masculino, por la Copa “Ciudad de Esperanza”. El llamado para la prensa es para este martes, a las 18.

La tradicional convocatoria del Lawn Tennis se efectuará desde el miércoles y hasta el sábado, en las instalaciones de la entidad. Las canchas del C.A.Alma Juniors oficiarán en carácter de subsede. Hay \$ 250.000 a repartir en premios.

Al cierre de las inscripciones, se llegó al extraordinario número de 70 participantes, lo que realza la convocatoria de la institución esperancina.